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Уважаемые избиратели! 

         Представляю вашему вниманию отчет о моей депутатской работе по 

избирательному округу № 6 за период сентябрь 2023 – август 2024. 

         Прежде всего, хочу поблагодарить активных жителей за неравнодушие к жизни 

города. Спасибо всем, кто обращался ко мне, обозначая проблемы на округе. 

         Также хочу поблагодарить администрацию города, специалистов профильных 

отделов, к которым я обращалась для решения этих проблем. 

         С 01.08.2022 замещаю должность заместителя председателя Кирово-Чепецкой 

городской Думы на постоянной основе. Являюсь членом фракции политической партии 

«Единая Россия». 

         Моя депутатская работа предполагает несколько направлений:  

- участие в заседаниях городской Думы; 

- участие в работе постоянных профильных комиссий; 

- прием граждан; 

- участие в городских мероприятиях и акциях; 

- взаимодействие с общественными организациями города. 

 

        В Кирово-Чепецкой городской Думе шестого созыва участвую в работе всех 

постоянных профильных комиссий. Без уважительной причины не пропустила ни 

одного заседания Думы, ни одной комиссии. 

        В отчетном периоде участвовала в работе: 

- 14 заседаний Кирово-Чепецкой городской Думы (из 14); 

-  3 заседаний комиссии по бюджету, финансам и налогам (из 4); 

- 11 заседаний комиссии по социальным вопросам и связям с общественностью (из 11); 

- 5 заседаний комиссии по городскому хозяйству и жилищной политике (из 6); 

- 7 заседаний комиссии по муниципальному имуществу, земельным ресурсам и 

предпринимательству (из 7); 

- 8 совместных заседаний постоянных комиссий (из 8). 

 

         Основа работы депутата – это тесное общение с населением, ответственное 

отношение к их просьбам и обращениям. 



         В отчетном периоде регулярно проводила приемы жителей, причем не только 

своего избирательного округа. Было рассмотрено 25 обращений граждан, высказанные 

по телефону или на личном приеме.  

         Во время приемов консультировала жителей по задаваемым вопросам, оказывала 

содействие в решении проблем личного и общественного характера. Все обращения 

рассмотрены и проработаны, заявителям даны разъяснения. При необходимости 

выезжала на место для решения вопросов, указанных в обращениях.  

         Имеются обращения от жителей, решение которых не входит в полномочия 

городского депутата. В таких случаях обратившимся даны рекомендации в какие 

инстанции им необходимо обратиться. По возможности, содействовала в решении и 

таких обращений. 

          В рамках проведения работы с вопросами, поступающими от населения,  мной в 

сторонние организации было направлено два депутатских запроса. 

         Основные вопросы, поднимаемые вами в обращениях, касались благоустройства 

придомовых территорий, ремонта дорог и тротуаров, жилищно-бытовых вопросов, 

медицинского обслуживания, социальных выплат. 

         По сложившейся традиции проводилось поздравление ветеранов с юбилейными 

датами, Днем Победы. Отдельное внимание уделялось ветеранам Великой 

Отечественной войны. 

        В течение отчетного года принимала активное участие в общественно-значимых 

мероприятиях города (торжественные и праздничные мероприятия, публичные 

слушания, субботники, «Чистые игры»). 

        Свою депутатскую работу веду в тесном взаимодействии с общественными 

организациями города (Совет ветеранов, Совет женщин, Общество инвалидов). 

Огромное им спасибо за совместную плодотворную работу! 

 

        Что удалось сделать в отчетном периоде? 

        1. В рамках национального проекта «Безопасные качественные дороги» 

отремонтированы автомобильные дороги по ул. Кооперативная и Жданова. То, что 

данные дороги вошли в перечень приоритетных, большая заслуга жителей округа, 

которые приняли активное участие в общественных обсуждениях  по вопросу перечня 

автомобильных дорог, ремонт которых планировался выполнить в 2024-2026 годах. 

Спасибо каждому, кто отдал свой голос в поддержку этих дорог!  

         2. Отработано коллективное обращение жителей дома № 14 по пр. Россия (по 

вопросу начисления платы за коммунальные ресурсы). 

 

         Что предстоит сделать в следующем отчетном году? 

1. Ликвидация несанкционированной свалки напротив дома № 16 по пр.Россия. 

2. Оказание содействия и помощь в устройстве автопарковки у дома № 20 по          

пр. Россия. 

3. Отработка коллективного обращения жителей дома № 35 по пр. Мира 

(проведение незаконченных работ в рамках капитального ремонта). 

4. Подрезка и опиловка деревьев, произрастающих в охранной зоне сетей 

освещения по ул. Созонтова в районе пересечения с ул. Первомайская. 

 

 



        В заключении своего отчета, еще раз хочу выразить благодарность всем 

избирателям, активным и неравнодушным жителям, коллегам депутатам, сотрудникам 

администрации города. Только совместными усилиями мы сможем создать  

комфортные условия жизни в нашем городе! 

        Надеюсь, что в следующем году, благодаря совместной работе, мы сможем 

участвовать в реализации  интересных проектов, решая тем самым существующие на 

округе проблемы и вопросы благоустройства придомовых территорий.  

        По всем возникающим у вас проблемам и вопросам всегда можете обратиться ко 

мне лично по адресу: г.Кирово-Чепецк, ул. Первомайская, 6, кабинет 316. Контактный 

телефон: 4-51-06, доб.1002.  

 

        Всем крепкого здоровья, мира и благополучия! 

 

        С уважением, ваш депутат Елена Чиженко. 

 

 
 

 

 


